



# Niegan que hubo “jalón de orejas” del Ejecutivo

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**EL PRESIDENTE** de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta, rechazó que en la reunión con el Presidente Andrés Manuel López Obrador las bancadas de la Cuarta Transformación hayan sido objeto de regaños.

Además, pese a que el líder Morena en la Cámara alta, Ricardo Monreal, no participó en dicho encuentro, afirmó que existe un reconocimiento del mandatario federal hacia la labor de todos los senadores, incluyendo a éste.

“Hemos escuchado al Presidente reconociendo la labor de los senadores, incluso al senador Ricardo Monreal.

Hay que ser justos, yo creo que no es correcto esconder la cabeza, el senador Monreal, en una legítima aspiración que tiene, establece criterios con base al proyecto que él encabeza, pero en el marco de la tarea legislativa ha contribuido al desarrollo del trabajo legislativo”, expresó.

Armenta subrayó que More-

na no tiene en su agenda interna la remoción de Ricardo Monreal.

“Morena no tiene agenda en ese sentido, no es tema (la remoción de Ricardo Monreal), no hay ningún comentario en el grupo parlamentario. No hay nada que respaldar, porque no hay nada que discutir, está claro que es el coordinador”, apuntó en conferencia de prensa.

Por su parte, el senador morenista Elí César Cervantes Rojas señaló que la ausencia del coordinador de los senadores del guinda en la reunión de los legisladores de la 4T con el Presidente fue por prudencia y para no terminar por “estirarle más a la liga”.

Lamentó que una minoría al interior de la bancada haya aprovechado que no

estaba presente el líder de la bancada para lanzar descalificaciones en su contra.

Dijo que los integrantes de la bancada en el Senado recibieron una invitación general al encuentro con el Presidente, pero señaló que las versiones extraoficiales es que no se convocó a quienes votaron en contra del Plan B.

## EL TIP

### MOVIMIENTO

Ciudadano en la Cámara de Diputados recurrió el lunes a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, para buscar un freno a la aprobación de la Reforma Electoral.